



Une injustice après l'autre : le gouvernement rétablit le jour de carence !

En dépit d'une opposition farouche de l'ensemble des centrales syndicales de la fonction publique, le gouvernement vient de rétablir un jour de carence à l'encontre des agents des services publics !

Alors que de nombreuses voix spécialisées dénoncent l'inefficacité de ce dispositif à la fois punitif et injuste ainsi que son impact négatif sur la santé des agents, l'exécutif envisagerait même d'aller plus loin.

Au prétexte fallacieux d'une pseudo égalité avec le secteur privé, il réfléchirait en effet aux possibilités d'instaurer 3 jours de carence.

Par ailleurs, insensible aux propositions argumentées faites à la fois par la représentation syndicale et certains députés, l'exécutif a refusé d'exonérer les femmes enceintes de cette pénalité.

La Fédération des Services Publics CFE-CGC s'insurge contre cette nouvelle injustice qui s'ajoute à une liste déjà longue de mesures pénalisantes prises par un gouvernement manifestement sourd au dialogue social.

La fédération des services publics CFE-CGC dénonce un acharnement inquiétant et inacceptable orchestré contre les agents publics.

Pour que perdure le service public,
Pour le respect de nos droits
et la défense de nos métiers,
Ensemble restons mobilisés